



## CRIBADO MASIVO EN CARBONERO EL MAYOR

Se pone en conocimiento de los vecinos de Fuentepelayo que debido al aumento de casos positivos por COVID-19 en nuestra localidad y la Zona Básica de Salud, la Junta de Castilla y León ha decidido **realizar un test de antígenos de segunda generación durante los días 29 y 30 de enero de 2021, de 9:00 a 19:00 horas, en el Pabellón Polideportivo de Carbonero el Mayor.**

**Recomendamos encarecidamente a la población que acuda a la realización de los test.**

Podrán acudir, **identificados con la tarjeta sanitaria de salud y el DNI**, los siguientes interesados:

- Censados en la Zona Básica de Salud de Carbonero el Mayor
- Edad igual o superior a los 12 años.
- Personas que sospechen un posible contacto con un positivo confirmado los días previos.
- Asintomáticos.

### No deberán asistir:

- Personas que hayan pasado la infección por COVID-19 en los últimos tres meses.
- Menores de 12 años.

<b>CRIBADO MASIVO</b>		
<b>Reparto de las franjas horarias por apellidos, según los criterios marcados por Sanidad</b>		
	<b>HORAS</b>	<b>INICIAL PRIMER APELLIDO</b>
<b>VIERNES, 29 DE ENERO</b>	<b>De 9 a 11 h.</b>	<b>A-B</b>
	<b>De 11 a 13 h.</b>	<b>C-F</b>
	<b>De 14 a 16 h.</b>	<b>G</b>
	<b>De 16 a 19 h.</b>	<b>H-I</b>
<b>SABADO, 30 DE ENERO</b>	<b>De 9 a 11 h.</b>	<b>J-L</b>
	<b>De 11 a 13 h.</b>	<b>M</b>
	<b>De 14 a 16 h.</b>	<b>N-R</b>
	<b>De 16 a 19 h.</b>	<b>S-Z</b>

## OFERTA DE EMPLEO

Se necesitan auxiliares de ayuda a domicilio para la zona de Cuéllar y alrededores. Interesad@s llamar a Laura, coordinadora del SAD : 671 338 263

## PODÓLOGO

**PRÓXIMA VISITA DEL PODÓLOGO** → 3 de febrero a las 9:30 h.



## INFORMACIÓN DESDE EL AYUNTAMIENTO

Queridos vecinos,

Tristeza, esperanza e ilusión son sentimientos que, desde que esta lucha contra el virus comenzó, nos vemos todos atrapados día tras día.

No quisiera con esto, que el pesimismo se apodere de nosotros. Tenemos y tened la esperanza de que pronto seremos un pueblo en el que de nuevo se vuelva reír, disfrutar, socializar,... que recuperaremos lo mejor de todos nosotros, que seremos de nuevo el Fuentepeelayo que todos añoramos y recuperaremos la vida en nuestras calles.

Durante todo este tiempo, desde que el maldito virus apareció, hemos tenido que enfrentarnos a decisiones difíciles, las cuales nos han costado momentos de preocupación, pero no es menos cierto que viendo la dedicación y el esfuerzo con el que todo nuestro personal municipal está trabajando, la toma de decisiones ha sido un poco más llevadera.

Es por eso que, en estos momentos tan difíciles, queremos expresar nuestro agradecimiento a todo el personal municipal. Además, queremos dar nuestras sinceras felicitaciones a todo el conjunto del personal de la Residencia, por el gran trabajo que están desarrollando en el cuidado y protección de nuestros mayores.

También queremos agradecer la desinteresada labor de aquellas personas que, de manera altruista, están ayudando a los vecinos del pueblo.

Pero ahora también os pedimos mucha prudencia en vuestros actos y en nuestra vida cotidiana. Este virus nos puede afectar a todos de una forma o de otra y es nuestra responsabilidad individual no fomentar su propagación.

Cuidaos mucho, cuidar a los demás es una labor que ahora tenemos todos y de lo que hagamos dependerá que volvamos a vivir la vida que conocíamos lo antes posible.

***"Volví a sentir unas inmensas ganas de vivir cuando descubrí que el sentido de mi vida era el que yo le quisiera dar."***

- ***Anónimo***